

Ville Saint-Georges de Beauce, le 25 octobre 2001

À tous les membres du SPTAM

DÉMISSION DE LA VICE-PRÉSIDENTE DU SPTAM

Bonjour,

J'ai pris la décision de vous remettre ma démission en tant que vice-président technique et administratif du Syndicat du personnel technique, administratif et manuel de la Commission scolaire de la Beauce-Etchemin.

Je ne peux plus remplir convenablement mon mandat dans les conditions d'isolement que la présidente du SPTAM m'impose et ce malgré mon offre répétée de collaborer avec elle.

Mon offre a été déclinée par son attitude de ne pas travailler avec des personnes expérimentées car avoir des collaborateurs trop expérimentés nuit à son image.

Après quelques mois de fonctionnement, je ne vois aucun leadership de sa part, elle ne joue pas son rôle de rassembleur, je ne veux pas être un parti d'opposition dans le syndicat, comme elle s'est prêtée à le faire par le passé.

Après 16 ans d'activité intense au sein de notre syndicat, je quitte la tête haute car je n'ai aucun regret du travail accompli. Ayant initié personnellement la désaffiliation de la FISA, je réitère mon appui d'adhérer à la CSQ – FPSS.

Je souhaite bonne chance à notre syndicat dans les défis qui l'attendent.

Au plaisir de vous revoir!

Alain Rodrigue